
Davide
Nota
Circa 2000mq , il terreno in questione, l attuale parcheggio(temporaneo) è di terra battuta, ci sono solo sterpaglie e nulla di piu, è un terreno ottimo in salute, ma ben venga un analisi se dovesse andar in porto il progetto ortosociale, avremmo cosi davvero un prodotto controllato !!!!

Davide
Nota
Altri progetti vengono a cadere anche per viabilità, è una strada piccola, ed è collocata in pieno centro dove gia ci sono problematiche di parcheggio e viabilità ordinaria.



Davide
Nota
Aree di parcheggio non usate, sono circa 25 posti auto



Davide
Nota
Abbiamo 4 scuole a poco meno di 2 km di distanza e conoscendone i limiti di spazi esterni sarebbe davvero utile integrare le 3 ore settimanali per classi( aria pura e conoscenza "contadina").




